

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



NIÑA ASFIXIADA. Grand Rapids, Michigan, marzo 17 (AP). Bomberos de esta ciudad tratan de revivir, administrándole oxígeno, a una niña que fue sacada de su apartamento en llamas, al fondo. Otra niña murió, y sus padres y una hermana, resultaron heridos. También quedaron heridos dos bomberos.

Pilotos nicaragüenses confirman intervención

Washington DC, 17 marzo (AP). Dos ex aviadores nicaragüenses están en este país, para ofrecer testimonio respecto del involucramiento cubano y soviético en América Central, pero el Departamento de Estado titubea en usarlos, luego del fiasco publicitario de la semana pasada.

Varios funcionarios del Departamento confirmaron ayer la presencia de los dos hombres, en alguna parte no especificada de esta capital o sus alrededores.

Ambos desertaron en Honduras la semana anterior tras haberse apoderado de un avión transporte C-47, y han pedido asilo político en Estados Unidos.

Se les ha identificado como Gustavo Quesada y Octavio Barrera, en Honduras relataron a periodistas, que gran número de asesores cubanos y aviones soviéticos habían sido enviados a Nicaragua. Uno de ellos, al parecer, afirmó saber de millones de reabastecimientos.

Pasa a la página 21

Ejército de Brasil pide al pueblo votar

Brasilia, marzo 17 (UPI). El ejército brasileño lanzó esta semana una campaña para motivar a la población a que participe en las elecciones más importantes, desde que las Fuerzas Armadas derrocaron al presidente Joao Goulart, en 1964.

"Sólo la democracia es capaz de garantizar al hombre la libertad de opción, el derecho de votar y

el respeto a su propia capacidad creativa y de participación", expresa el locutor de la película de corto metraje que comenzó a transmitirse anoche por los canales de televisión.

La película de cuatro minutos, fue preparada por el Centro de Comunicación Social del Ejército y lleva por título: "Ejército"

Pasa a la página 42

Brigadas Rojas tienen vínculo con más grupos

Verona, Italia, marzo 17 (UPI). El jefe del secuestro de las "Brigadas Rojas" del general norteamericano James Dozier, llevó a la Corte a un verdadero laberinto de terrorismo internacional, describiendo contactos con terroristas franceses, españoles y de Alemania Occidental, además de Bulgaria y la Organización

para la Liberación de Palestina, OLP.

En el primer día del testimonio de los nueve acusados, Antonio Savasta, de 27 años de edad, describió ayer las conexiones entre los terroristas italianos y los grupos extranjeros, creando un revuelo político en Italia.

Savasta, jefe del grupo

Pasa a la página 40

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 42)

Preocupa en Honduras provocación Nicaragua

Tegucigalpa, marzo 17 (AP). El gobierno anunció hoy estar "sumamente preocupado" por los frecuentes incidentes armados provocados por el Ejército Sandinista de Nicaragua, y advirtió que Honduras hará prevalecer el respeto de su soberanía e integridad territorial.

El canciller Edgardo Paz Barnica, dijo: "Lamentamos que aún continúen ocurriendo situaciones de tal naturaleza, máxime cuando Honduras ha proclamado como una norma de conducta internacional, su invariable respeto al principio de no intervención y cuando estamos consolidando un proceso de instituciones democráticas, que nos enorgullecen en el orden interno y en el extranjero".

Investigan procedencia de arsenal en Costa Rica

San José, 16 de marzo (AP). La policía investiga la procedencia de un arsenal descubierto en una casa situada en un barrio céntrico de la capital, supuestamente destinado a la guerrilla salvadoreña que lucha contra el gobierno en ese país.

El director del Organismo de Investigación Judicial (OIJ), Eduardo Aguilar Bloise, dijo que "todo está bajo investigación, pues se desconoce la procedencia de las armas, municiones y equipo bélico descubierto por agentes de ese cuerpo policial".

Sin embargo, el funcionario no descartó la posibilidad de que se trate de material que quedó en Costa Rica al término de la lucha armada en Nicaragua en 1979, o bien que haya entrado por otras vías.

El jefe de Investigaciones Criminales, Manuel Antonio Molina, dijo que el material bélico se transportaba a El Salvador, en lujosos automóviles, debidamente acondi-

Pasa a la página 40

Embajador en la Argentina habla sobre la ayuda

Buenos Aires, marzo 17 (AP). El embajador de El Salvador, coronel Carlos Figueroa Vanezas, declaró hoy que su país recibe ayuda militar de Argentina y de Venezuela, pero que consiste en armamentos y alimentos, y no en hombres.

En declaraciones a periodistas, Figueroa Vanezas lamentó que recientes declaraciones del secretario de Estado norteamericano, Alexander M. Haig, hubiesen sido interpretadas como indicando que Argentina y Venezuela proporcionaban asistencia militar de otro tipo.

"La ayuda concreta la

Pasa a la página 11

Escapa financista Robert Vesco de isla en que vivía

St. Johns, Antigua, marzo 17 (UPI). El financiero fugitivo Robert Vesco, fue visto en las calles de la capital de Antigua "un día o dos" después que la embajada de Estados Unidos solicitó su detención, pero aparentemente escapó de la isla, dijo hoy un diplomático estadounidense.

"Uno tiene que concluir que se ha ido" manifestó el funcionario, que pidió no ser identificado.

Agregó que Vesco fue visto en las calles de St. Johns "un día o dos después que hicimos la petición de su extradición hace 13 días.

Vesco estuvo escondiéndose de los agentes del

Pasa a la página 11

Informó, asimismo, que el ataque perpetrado el lunes por militares sandinistas contra una patrullera hondureña, "mantiene sumamente preocupado a nuestro gobierno". En la acción, registrada en el Golfo de Fonseca, al sur del país, resultó herido de bala un guardadostas hondureño.

Las Fuerzas Armadas dijeron al respecto, que la embarcación nicaragüense abrió fuego, cuando soldados hondureños intentaron requisarla por viajar en aguas jurisdiccionales de Honduras.

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LECCION POLITICA. Varsovia, marzo 17 (AP). Un oficial polaco, no identificado, instruye a las muchachas de una escuela de Varsovia, sobre las implicaciones de la Ley Marcial. Este y otros oficiales del ejército de Polonia, visitan las escuelas para enseñar las disposiciones del gobierno comunista de este país.

Incidente marítimo de Honduras y Nicaragua

Tegucigalpa, marzo 17 (Latin-Reuters). Varios heridos, entre ellos un mariner hondureño, es el saldo de un incidente entre una lancha patrullera hondureña y una nave proveniente de Nicaragua en el Golfo de Fonseca, informó anoche la Marina.

riales nicaragüenses, indicó el comunicado oficial.

Al interceptar y procurar identificar a la nave, los tripulantes de la lancha de patrullaje hondureña intentaron abordar la embarcación desconocida, y fueron repelidos a balazos por los tripulantes de dicha nave, agregó el documento.

El incidente tuvo lugar el lunes en aguas territoriales hondureñas cuando una patrulla hondureña avistó, durante un patrullaje rutinario, a una embarcación que provenía de aguas territo-

El comunicado no indicó el total de tripulantes de la embarcación procedente de Nicaragua, como tam-

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEDE DE OPEP. Viena, marzo 17 (AP). Un guardia aparece cuidando la sede de la OPEP, hoy, como preparativo de la sesión de emergencia que efectuarán el viernes los delegados de países miembros de la organización.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REAGAN AYUDA. Ft. Wayne, marzo 17 (AP). El presidente Ronald Reagan es fotografiado ayer, mientras ayudaba a los residentes de Ft. Wayne, a colocar sacos de

arena para contener las aguas del Río Saint Mary, en esta localidad seriamente afectada por inundaciones.